



## **Jahreshauptversammlung 2022**

*Vortrag*

**„Hochlandrinder – gemütliche und genügsame Artenschützer“**

*von Caren Pauler*

Caren Pauler studierte Biologie und evangelische Theologie an der Universität Heidelberg bevor sie ihre Leidenschaft für Landwirtschaft und Forschung zum Beruf machte. Nach einigen Wochen Mitarbeit auf einem Hochlandrinder-Hof im Berner Oberland war ihr klar, dass diese Tiere sie noch länger begleiten würden. In ihrer Doktorarbeit untersuchte Caren Pauler das Weideverhalten von Hochlandrindern und anderen Rinderrassen und deren Auswirkung auf die Vegetation. Inzwischen arbeitet sie für das eidgenössische Forschungsinstitut für Landwirtschaft (Agroscope) in Zürich, in der Forschungsgruppe Graslandssysteme. Ihr Schwerpunkt ist die standortangepasste Bewirtschaftung von Wiesen und Weiden im Berggebiet – dem idealen Einsatzort für Hochlandrinder.

